

	<p>Objekt: Ansicht der Fürstlichen Residenz zu Karlsburg vor der Stadt Durlach</p> <p>Museum: Museum im Melanchthonhaus Bretten Melanchthonstr. 1-3 75015 Bretten 07252/9441-0 info@melanchthon.com</p> <p>Sammlung: Grafik im Melanchthonhaus, Stadtansichten</p> <p>Inventarnummer: S 35</p>
--	--

## Beschreibung

Ansicht der Fürstlichen Residenz zu Karlsburg vor der Stadt Durlach mit der Heimführung der Markgräfin Augusta Maria im Juli 1670.

Markgraf Friedrich VII. Magnus von Baden-Durlach (1647-1709), 1677 bis 1709 Markgraf von Baden-Durlach, hatte am 15. Mai 1670 in Husum Augusta Maria von Schleswig-Holstein-Gottorf (1649-1728) geheiratet.

Unter Friedrich Magnus wurden 1699 ca. 500 Hugenotten in den Orten Welsch-Neureut und dem nach ihm benannten Friedrichstal angesiedelt. Die französischen Glaubensflüchtlinge legten u. a. den Grundstein für den Tabakanbau am Oberrhein.

## Grunddaten

Material/Technik:

Radierung

Maße:

18,7 x 48,2 cm (Bild)

## Ereignisse

Druckplatte  
hergestellt

wann 1670

wer

Matthäus Merian (der Jüngere) (1621-1687)

wo

## Schlagworte

- Hochzeit

- Vedute